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老舗食品メーカー社長
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東京から新潟に U ターン就職し、30 歳で老舗食品会社の社長になりました。東
京時代は上昇志向が強く、恵比寿に住み、六本木で働きました。でも自分には
合わない生き方でした。今は等身大のまま生きることで満たされ、安定すること
で得られたものを、周囲に少しでもお渡しできたらハッピーだなと思います。

1987 年新潟県生まれ。2009 年、
同志社大学法学部卒業と同時に東京
の都市銀行に就職。以降、ファスト
ファッションブランド、ウェブ系ベ
ンチャー、ファイナンシャルプラン
ニングなどの企業に勤務。2016 年、
新潟市に本部を置く NSG グループ
に入社。新潟市で伝統的な漬け魚を
手がける株式会社小川屋に、再建担
当ゼネラルマネージャーとして出
向。2017 年、同社の代表取締役社
長に就任。
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インタビューの２人
ヨグネット代表理事
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1985 年 大 阪 府 生 ま れ。2008 年、
同志社女子大学学芸学部情報メディ
ア学科（現・メディア創造学科）卒業。
2010 年、同大学大学院文学研究科
修了。以降は母校のメディアサポー
トセンター、ウェブ制作会社等で仕
事をしながら現代アートの制作に取
り組む。その間、SNS でヨーグルト
関連の発信を続け、2018 年、「全国
ヨーグルトサミット」での講演会で
講師を務めたことを契機にご当地ヨ
ーグルトの活動を推進。2023 年６
月、一般社団法人ヨグネットを設立。
著書に『ヨーグルトの本』。

ヨーグルトが大好き。ご当地ヨーグルトの魅力の認知拡大と、生産者さん同士の
交流・課題解決を目指して「ヨグネット」という団体を立ち上げました。「ヨー
グルト活動家」として、生産者さんと一緒にヨーグルトの未来を創っていきます。




